



Hackean Bitfi, la cartera física de Bitcoin que según Jhon McAfee, sería imposible de hackear

Bitfi, la cartera que se suponía era imposible de hackear, fue vulnerada y el hacker utilizó el dispositivo para jugar Doom.

Esta cartera física para criptomonedas dio de qué hablar hace unos días cuando el fundador de McAfee, Jhon, ofreció una jugosa recompensa a quien lograra hackearla.

Cabe mencionar que el dispositivo que funciona como cartera, cuesta sólo 120 dólares, mientras que la recompensa por haber burlado la seguridad de Bitfi es de 250 mil dólares.

Se trata de un teléfono móvil barato al que le quitaron la cámara, micrófono y otros elementos, funciona con un microprocesador MediaTek. En resumen, el dispositivo no contaba con las medidas necesarias de seguridad, especialmente al ofrecer una recompensa por hackearlo.

Aún así, Jhon McAfee asegura que el hacker logró acceder al root de Bitfi, pero no logró destruir la seguridad del sistema de criptomonedas. Las condiciones para obtener la recompensa eran que el hacker logre sustraer los bitcoin dentro del dispositivo y el pirata lo único que pudo hacer fue correr Doom.

Saleem Rashid es el responsable de haber logrado acceder al dispositivo, con sólo 15 años de edad. Aunque no se logró el objetivo principal, sólo es cuestión de tiempo para que pueda obtener la forma de transferir las criptomonedas del dispositivo.